

平成25年度

すいせん



延岡市立

黒岩中学校

黒岩中（校長室から）

平成25年5月24日（金）第2号

参観日・PTA総会の参加、ありがとうございました！！

4月20日（土）に、参観日・PTA総会が行われました。

担任の先生は、情熱をもってクラスの生徒一人ひとりを大切に育てていこうと考えております。どんな小さなことでも遠慮なく相談して下さい。学校と家庭・地域が、手をつなぎ合って子どもたちを育てなければと考えております。

また、PTA総会では、本年度のPTA活動に対するご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。校区外の生徒も少しずつ増えてきています。小中学校の保護者がまとまり、意識を高く持って、連携を深めていただければ素晴らしいPTA活動が行われるのではと感じているところです。どうぞ今年度もよろしく願い申し上げます。

朝の登校指導で感じる事！車のスピードを落としてほしい！！

最近、非常に車が増加しています。朝7時過ぎから8時ぐらいの間（子どもたちが登校する時間帯）に最も多く車が通行しているようです。そのうちの3分の1ぐらいの車が学校下の横断歩道のところをものすごいスピードで通過しています。法令（道路交通法）では横断歩道のある場所は、注意をしてスピードを落とすことになっていると思います。朝の忙しい時間帯であるということは十二分に理解しています。子どもたちの登校時間帯であるので、学校下付近は、減速して中学生の挨拶運動にも一声かけていただき、余裕をもって、通勤して下さればありがたいと考えているところです。子どもたちも通勤している方々も安全な黒岩地区でありたいと心から願っています。

PTA奉仕作業 誠にお世話になりました！！

ありがとうございました！！

5月11日（土）と12日（日）の2回に分けて、学校敷地の除草作業を行っていただきました。今回は、12日（日）に参加できない保護者については、11日（土）に実施していただきました。

私たち教職員も時間を見つけては、除草作業を行っておりますが、学校敷地が広いので、一部の除草が精一杯でありまして、今回のような奉仕作業はとてありがたく、感謝しているところです。当日は、中学校のグラウンド付近の除草をお願いしたところでしたが、たくさんの保護者の方、そして地域の方も参加していただき、駐輪場周辺や小学校・中学校の広い範囲まで除草していただきました。とても美しくなりました。おかげをもちまして、黒岩小学校黒岩中学校合同体育祭を無事に迎えることができました。

本当にお世話になりました。ありがとうございました。

第14回 小中学校合同体育祭 全員が一つになりました！！

小中学校合同体育祭が行われる週は、ずっと天気恵まれ、練習もしっかりと取り組むことができました。ところが、5月19日（日）の小中学校合同体育祭当日に限って、荒天となり、やむなく大会の順延を決定いたしました。

準備は前日までに、ほとんどできていましたので、次の日の20日（月）は、晴天の中、予定通りプログラムにそって運営することができました。私は、地域の種目を初めて拝見しました。年配の方々楽しそうに参加していただき、晴天時で良かったと心から喜びました。天候が良すぎて熱中症の心配もしていましたが、子どもたちは、元気いっぱい走り回り、小中学校合同スローガン「風を切り、優勝目指してかけぬけろ」のように、一生懸命に全力でかけぬけていました。時には笑い、時には子どもたちの悔し涙に、思わず目頭が熱くなりました。このような行事を通して、子どもたちは大きく成長していきます。保護者、地域の方々お一人お一人に感謝しているところです。後片付けもたくさん保護者・地域の方のご協力をいただきました。私たちも精一杯の努力を続けて子どもを育てて参ります。今後ともどうぞご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



延岡地区中学校総合体育大会迫る！

これまでの汗と努力の発表の場であります。最高のプレーを期待しています。

卓球競技・・・6月 8日（土）団体戦 競技開始 9：00～ ：旭化成体育館

9日（日）個人戦 競技開始 9：00～ ：旭化成体育館

陸上競技・・・6月14日（火） 競技開始 9：00～ ：西階陸上競技場